

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 19. Februar 2008

Planung der BMX-Bahn geht voran

Vor kurzem fand eine Sitzung des Jugendforums mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Fachbereichs VI, der Jugendpflege und Bürgermeister Bernd Müller über die Planung der zukünftigen BMX-Bahn an der Anton-Dey-Halle statt. Es wurde anhand eines Planes besprochen. In Kürze wird ein erneutes Treffen stattfinden, wo die Jugendlichen mit Knete einen Entwurf der BMX-Bahn bauen und diesen vorlegen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)